

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber: Aînés
Band: 9 (1979)
Heft: 3

Artikel: Chronique des clubs : ceux de Motosacoche
Autor: S.B.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-830024>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 04.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Du nouveau à Clarens:

La Résidence Gambetta

Il s'agit d'une résidence pour personnes âgées, installée dans une demeure du début du siècle entièrement rénovée, place Gambetta à Clarens. La résidence peut accueillir une quarantaine de personnes qui, soit achètent leur studio, soit y vivent en locataires-pensionnaires, dans leurs propres meubles si elles le désirent.

Avantages principaux de cette formule: mise de fonds modérée, confort étudié et adapté aux besoins des personnes du 3^e âge, excellente situation à quelques dizaines de mètres du magnifique quai permettant la promenade de Clarens à Villeneuve en toute quiétude. Un système qui préserve à la fois l'intimité de la vie individuelle et qui offre l'avantage d'une vie «communautaire» sur le plan des services: restaurant au rez-de-

chaussée de l'immeuble, infirmière diplômée à disposition, téléphone et télévision, salon et salle à manger communs, ainsi qu'un ascenseur adapté aux besoins des handicapés. Le principe de cette résidence est d'offrir en co-propriété ou en location des appartements d'une ou deux pièces avec toilettes, salle de bain et petite cuisine. L'entretien du logement est assuré par la gérance. La résidence est en outre parfaitement intégrée dans la cité. L'immeuble a su garder son cachet et son charme. Les aménagements intérieurs sont très soignés. Peu de résidences de ce type existent dans notre région et l'ouverture de celle de Clarens constitue un événement important dans le cadre du 3^e âge. Pour tout renseignement, prendre contact avec Sthotel S.A., 58, ch. des Bulesses, 1814 La Tour-de-Peilz, tél. 021/54 30 75.



Chronique des clubs

Ceux de Motosacoche

L'heure du café-thé et de la bonne humeur. Tout à gauche de la photo, le président Louis Stevenin.

Motosacoche, c'est avant tout le nom d'une grande usine de Genève qui produisait d'excellentes motos, et qui s'est spécialisée dans la fabrication de moteurs divers.

Cette usine est dirigée par M. Henri Ritschard, un homme qui a le sens du social puisqu'il a encouragé MM. Louis Stevenin et Conrad Neuweiler à concrétiser une idée qui leur était chère: celle de créer un club de retraités de Motosaco-

che. Celui-ci est né il y a 3 ans: une création spontanée qui n'est chapeautée par aucune organisation ou institution. Le club se gère lui-même, et chaque année un geste généreux de la direction de l'usine lui permet d'ignorer les soucis financiers.

Depuis 3 ans, le club n'a cessé de se développer, et il compte aujourd'hui une soixantaine de membres. Les réunions se tiennent chaque mercredi dans un local du Café des Acacias, à Genève. Les membres du club sont en bonne partie des dames, épouses ou veuves d'ouvriers retraités de l'usine Motosacoche. L'ambiance du club est très fraternelle, amicale, et l'esprit d'entraide y est agissant. Lors des réunions, l'usine est toujours présente: son développement, sa vie, continuent de passionner les retraités. On peut dire qu'il existe en son sein un **esprit Motosacoche**.

La présidence du club est assurée par M. Louis Stevenin, homme dynamique, d'une jeunesse de caractère étonnante, qui est également artiste-peintre à ses heures.

Plusieurs fois par année des sorties et des repas sont organisés dans le meilleur esprit.

Le club est pour beaucoup de membres non seulement un lieu de rencontre, mais aussi le meilleur moyen d'échapper à l'isolement.

S. B.

